

MAMABALI

PARIS

GAMME DE COSMÉTIQUE
BIO & VÉGAN

FABRIQUÉ EN FRANCE





Vous aimez les produits de beauté de qualité et souhaitez découvrir Bali ?

Mamabali a été pensé pour répondre à un seul besoin : être dévoué à chaque personne venant nous rencontrer en apportant un soin parfaitement adapté, avec bienveillance et considération. Tous les traitements sont entièrement personnalisés en fonction de l'énergie et des tissus musculaires. Afin de les parfaire et de prolonger le voyage, Mamabali a créé sa propre gamme de produits de beauté avec des produits naturels sélectionnés en fonction de la meilleure qualité. Évadez-vous à travers la somptueuse et fascinante Bali et toute l'Indonésie pour un voyage sensoriel unique. Retrouvez les soins ancestraux Indonésiens et leurs recettes traditionnelles à travers notre gamme et laissez-vous emporter par les senteurs de fleurs de frangipanier, la fleur des Dieux et des temples, mais aussi d'épices.

Nous devons donc choisir pour vous un laboratoire artisanal optant pour une fabrication sans concessions sur la qualité et l'efficacité des produits et veillant à respecter le commerce équitable.

Toutes les formulations sont composées d'ingrédients végétaux actifs répondant à une charte stricte, les produits sont naturels et ne présentent aucune pétrochimie, ni pesticides, ni conservateurs. Nous garantissons donc des produits ayant 0% de : pétrochimie (paraffine, silicone), OGM, produits de synthèse. Nous avons obtenu les labels les plus stricts **Bio, Vegan et Peta**.

Pour chacun vous découvrirez une histoire, une destination, un bienfait et vous ferez la connaissance de notre équipe et partenaires Balinais.

Bali inspired natural body care Mamabali means « **Balinese mother** », very protective and is a symbol of peace, wisdom and beauty.

Mamabali is the only spa in France dedicated to Bali and official partner of the Indonesian Embassy and Tourist Office. Far from being a fashion trend, from bringing an already existing and well-know service or from offering superficial cares, the real aim of the Parisian Mamabali Spa is to offer harmony and philosophy.

All the treatments are totally personalized. In order to perfect the cares and to extend the journey, Mamabali created its own range of cosmetics with very high quality natural products. Get away through the sumptuous and fascinating city of Bali for a unique sensory experience.

We had to choose for you an hand crafted laboratory, opting for a manufacturing with no concessions on quality and efficacy of the products and respecting fair trade.

All the compositions are made with active plant ingredients. Responding to a strict charter, **the products are organic with no pesticides, insecticides or preservatives**. We guarantee products with 0% of petrochemistry (paraffin oil, silicone), gmo, synthetic products, and no tests on animals. The Products are labelled Cosmos, **Vegan and Peta**, the most strict in the world. For each of these, discover a story, a travel and a benefit.



GAMME À LA FLEUR DE FRANGIPANIER

- Huile du temple • 4
Temple Oil
- Lait lumière Balinaise • 5
Balinese Light
- Ondée Spirituelle • 6
Perfumed Flower Mist
- Parfum pour diffuseur • 7
Frangipani perfume for pomander
- Crème bain des cascades • 8
Waterfall Bath Cream
- Renaissance des cheveux • 9
Rebirth for your hair
- Gommage sable blanc • 10
White Sand Scrub
- Bougie bénédiction sacrée • 11
Sacred Blessing Ambience Candie

Huile du temple / Temple Oil



Huile du temple

Huile sèche hydratante corps, visage, cheveux. Fleurs de franginapier - **4 huiles bio** : macadamia, jojoba, sésame, abricot en 150ml.

Bienfaits

Soin sublimateur, régénérateur, revitalisant, huile sèche très hydratante.

Descriptif

Lorsque qu'Ilou, notre masseuse réflexologue évoque son enfance dans la région d'Ubud, elle raconte que sa mère avait l'habitude, pour lui apporter réconfort et relaxation, de la masser avec une huile de fleurs de frangipancier dont la recette était transmise de génération en génération. Les cosmétologues de Mamabali ont recréé pour vous, selon les traditions Balinaises, cette huile qui nourrit, soigne et adoucit votre peau.

L'huile de sésame, **riche en vitamine E** lutte contre les radicaux libres. L'huile de jojoba **régénère et protège**. L'huile de macadamia adoucit l'épiderme et l'huile d'abricot de texture très fine est l'alliée de vos massages.

Conseil d'application

Appliquez chaque jour sur le corps pour une hydratation complète des couches supérieures de l'épiderme. Peut s'utiliser sur les cheveux avant shampoing.

Temple Oil

Moisturizing oil for Face, body and hair. Frangipani flowers - **4 naturalunrefined oils** : macadamia, jojoba, sesame and apricot.

Benefits

Regenerating Beautifying care, moisturizing dry oil

Description

When Ilou, our reflexologist therapist speaks about her childhood in Ubud, she says that, to bring her comfort and to relax, her mother used to massage her with the oil of the flowers of frangipani whose recipe was transmitted from generation to generation. The Mamabali cosmetologists reproduced that oil for you, following Balinese traditions, it nourishes, heals and softens your skin.

The sesame oil, **rich in E vitamin** protects against free radicals. The jojoba oil **regenerates and protects**. The macadamia oil softens the epidermis and the apricot oil, with its very thin texture, is very adapted for your massages.

How to use

Apply every day on the body or face for a complete moisturizing of the upper layers of the epidermis. Can be used on the hair before a shampoo.

150 ml

Prix de vente conseillé / Advised sale price : 45€

Lait Lumière Balinaise / Balinese Light



Lait Lumière Balinaise

Lait hydratant pour le corps - Fleurs de frangipanier - Huile de sésame.

Bienfaits

Hydratant intense, crème riche, action très efficace contre les irritations et le dessèchement.

Descriptif

Lait d'hydratation, parfumé aux fleurs de frangipanier récoltés à Sidemen par notre équipe d'amoureux des produits naturels emblématiques Balinais, le lait naturel laissera un subtil voile d'exotisme sur votre peau et l'hydratera en profondeur. L'huile de sésame récoltée et pressée avec soin est très riche, apporte confort et agit efficacement contre le dessèchement cutané.

L'huile de sésame, d'une grande richesse nutritionnelle, a une action bénéfique sur la peau. Elle protège la peau des agressions extérieures telles que les rayons ultraviolets, qu'elle absorbe en devenant un véritable écran solaire. Elle restructure les cellules et permet de maintenir une bonne hydratation de la peau grâce à sa faculté de pénétrer aisément l'épiderme.

Conseil d'application

En application locale sur la peau du visage pour traiter la sécheresse et les irritations, eczéma, psoriasis, desquamation. Utilisée en massage corporel, elle calme les douleurs articulaires et le mal de dos quotidiennement.

Balinese Light

Body moisturizing lotion Frangipani flowers - sesame oil.

Benefits

Moisturizing lotion, very efficient to skin irritation.

Description

With its scent of the flowers of frangipani reminding those harvested in Sidemen by our craftsmen passionate about Balinese emblematic natural products, the Mama-bali lotion will leave a subtle exotic veil on your skin and will intensely moisturize it. The carefully harvested and pressed sesame oil is very rich, brings comfort and is very efficient against drying skin.

The sesame oil, with its great nutritional wealth, has a positive action on the skin. It is very efficient to heal irritation and skin drying. It protects the skin against external attacks such as ultraviolet rays, which it absorbs acting as a real sun protection. It restructures the cells and lets the skin moisturized thanks to its easy penetration in the epidermis.

How to use

Use daily in local application for sensitive and delicate skins to moisturize intensely.

150 ml

Prix de vente conseillé / Advised sale price : 45€

Ondée Spirituelle / Perfumed Flower Mist



Ondée Spirituelle

Brume hydratante Corps - Cheveux - Ambiance - Fleurs de frangipanier.

Bienfaits

Brume hydratante naturelle, revitalisante, voile de fraîcheur, parfum d'ambiance.

Descriptif

Les arbres de frangipanier font partie intégrante du paysage Balinais ainsi que leurs senteurs uniques. Les habitants de l'île des Dieux aiment se recouvrir de ce doux parfum tant reconnaissable. La brume florale vous envoûte et vous trans-porte. Respirez, vous êtes à Bali.

Conseil d'application

Vaporisez sur le corps, les cheveux, votre linge ou votre maison selon vos envies.

Perfumed Flower Mist

Perfumed Flower Mist : Body - Hair - Ambiance - Frangipani flowers.

Benefits

Moisturizing and fresh mist, natural, revitalizing, ambience perfume.

Description

The frangipani trees are part of the Balinese landscape as well as their unique scent. The inhabitants of the island of the Gods like to cover themselves with this soft and so easily identifiable perfume. The Flower mist captivates and takes you away. Breath, you are in Bali.

How to use

Spray on the body, the hair, clothe or your home as you like it.

150 ml

Prix de vente conseillé / Advised sale price : 40€

Parfum de fleurs de frangipanier / pour diffuseur

Frangipani perfume for pomander



Parfum de fleurs de frangipanier pour diffuseur

Parfum de fleurs de frangipanier pour diffuseur.

Bienfaits

Senteur de fleurs de frangipanier vous transportant à Bali.

Descriptif

Retrouvez tout le parfum des fleurs de frangipanier dans notre concentré pour diffuseur.

Un véritable bonheur des sens à retrouver chez soi. Bali à votre domicile ou à votre bureau comme si vous y étiez !

Conseil d'application

A utiliser dans un diffuseur électrique, mélanger quelques gouttes dans un peu d'eau ou avec un bruloir.

Frangipani perfume for pomander

Frangipani perfume for pomander.

Benefits

Wonderful home fragrance.

Description

Find at home all the scent of frangipani flowers in our perfume concentrate for pomander.

A true pleasure for the senses will be found at your personal home. Bali as you were there !

How to use

For use in a pomander, or with candles.

15 ml

Prix de vente conseillé / Advised sale price : 25€

Crème "Bain des cascades" / Waterfall Bath Cream



Crème "Bain des cascades"

Crème de bain hydratante pour corps et visage - Karité et Fleurs de frangipanier.

Bienfaits

Très hydratante.

Descriptif

Banjar est un petit village connu comme haut lieu de méditation mais aussi pour ses sources d'eaux chaudes dont raffolent ses habitants qui s'y relaxent sans modération. Afin de parfaire la journée aux bains, les artisans de Mamabali ont imaginé une crème qui nettoie tout en douceur. Apaisée, votre peau est hydratée grâce au karité.

La crème « Bains des cascades » très riche en beurre de karité et en huiles végétales, préservera et rééquilibrera le film hydrolipidique de votre peau. Convient à tout type de peau.

Conseil d'application

Utilisation quotidienne pour la douche ou le bain. Appliquez en faisant des mouvements circulaires sur la peau préalablement humidifiée, sur le visage en évitant le contour des yeux, et sur l'ensemble du corps. Rincez à l'eau tiède, séchez doucement. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment à l'eau claire.

Waterfall Bath Cream

Moisturizing Bath Cream for body and face - 250 ml - Shea butter & Frangipani flowers.

Benefits

Softness and moisturizing.

Description

Banjar is a small village known as a centre of meditation but also for its hot water springs that its inhabitants are so fond of that they go and relax with abandon. In order to make the day at the baths perfect, the Mamabali craftsmen imagined a very soft cleansing cream. Soothed, your skin is moisturized thanks to Shea.

The cream, which is very rich in Shea butter and in plant oils, will preserve and rebalance the hydrolipidic film of your skin. Suits any types of skin.

How to use

Use everyday for the shower or bath. Apply in circular motions to previously moistened skin, on the face avoiding the eye area, and on the whole body. Rinse with lukewarm water, dry gently. In case of contact with eyes, rinse thoroughly with clear water.

250 ml

Prix de vente conseillé / Advised sale price : 24,50€

Crème "Renaissance des cheveux" / Rebirth for your hair



Crème "Renaissance des cheveux"

Shampooing - Jojoba & Fleurs de frangipanier.

Bienfaits

Sans sulfite hydratant en profondeur de la fibre capillaire, revitalisant, réparateur. Il revitalise, restaure l'énergie de votre masse capillaire. Le cheveu est tonifié, rajeuni, plus vigoureux.

Descriptif

A Bali, la danse a une place prépondérante et fait partie du folklore traditionnel. Les danseuses Balinaises ont un rituel de beauté immuable pour préserver leur longue chevelure soyeuse : elles utilisent de l'huile de jojoba.

Le shampooing Renaissance des cheveux vous invite ainsi à perpétuer cette tradition et vous garantit un cheveu tonifié, plus vigoureux et parfumé aux senteurs Balinaises.

Conseil d'application

Mettez une à trois doses selon la longueur des cheveux dans le creux de la main et massez délicatement le cuir chevelu préalablement mouillé. Bien rincer et mettre un conditionner pour les cheveux longs.

Rebirth for your hair

Natural shampoo - Jojoba & Frangipani flowers.

Benefits

Regenerating and Repairing shampoo.

Description

In Bali, dancing is very important and is part of the traditional folklore. Balinese women dancers have an immutable beauty ritual to preserve their long silky hair: they use jojoba oil.

Mamabali shampoo invites you to carry on with this tradition and guarantees toned and stronger hair and Balinese scent. Natural shampoo, melting texture, contains jojoba and flowers of frangipani. Adapted to any type of hair. Real rebirth, it deeply moisturizes the capillary fiber.

How to use

Put one to three measures in your hand according to your hair's length and massage delicately your wet scalp. Rinse, use a conditioner for long hair.

250 ml

Prix de vente conseillé / Advised sale price : 24,50€

Gommage sable blanc / White Sand Scrub



Gommage sable blanc

Gommage pour visage et corps - Fleurs de frangipanier.

Bienfaits

Purifiant, raffermissant des pores, éclat et hydratation de la peau.

Descriptif

Ketut notre esthéticienne de Séminyak réalise son rituel avec l'exfoliant Mamabali au lait et aux coques d'abricot pilées. Ce soin authentique est réalisé et utilisé depuis des siècles par les familles Balinaises. Mamabali l'a ainsi recrée pour le bien-être et la luminosité de votre peau.

Le gommage est composé de fleurs de frangipanier, de coques d'abricot pilées et de lait. Idéal pour purifier les impuretés, raffermir les pores et retrouver une peau lisse et éclatante. Convient à tout type de peau, même les plus sensibles.

Conseil d'application

Appliquer le gommage traditionnel lulur par mouvements circulaires sur peau humide, pour le visage et sur peau sèche sur le corps, bien rincer. Appliquer une fois par semaine. Lacté, il laissera un voile hydratant sur votre peau.

White Sand Scrub

White Sand Scrub for face and body -Frangipani flowers.

Benefits

Purifying scrubbing lotion, enlightening and moisturizing.

Description

In Balinese «Lulur» means scrubbing. Ketut, our beautician from Seminyak, makes her ritual with Mamabali exfoliating lotion composed of crushed apricot kernels. This authentic care has been made and used for centuries by Balinese families. Mamabali has then reproduced it for the wellness and the enlightening of your skin.

The Lulur care is composed of flowers of frangipani, crushed apricot kernels and milk. Ideal to purify dirt, strengthen pores and recover a smooth and radiant skin. Suits to any types of skins, even the most sensitive.

How to use

Apply the Lulur traditional scrubbing by circular movements on your wet skin, for face, or dry skin for your body, then rinse. Apply once a week. As it is a lotion it will leave a moisturizing veil on you skin.

250 ml

Prix de vente conseillé / Advised sale price : 45€

Bougie bénédiction sacrée / Sacred Blessing Ambience Candle



Bougie, bénédiction sacrée

Bougie à senteur de fleurs de Frangipanier.

Bienfaits

Senteur merveilleuse, qui transporte à Bali.

Descriptif

Bougie à la cire naturelle. Les composants de cette bougie sont soigneusement sélectionnés pour obtenir la meilleure qualité de brûle et de diffusion du parfum (environ 50 heures).

Les Balinais rythment leur vie en priant et faisant des offrandes du lever au coucher du soleil. Le rituel de la purification et de la bénédiction des familles aux sources sacrées de Pura Tirta Empul est l'un des plus spirituel. La bougie Mamabali accompagne cette tradition par sa lumière.

Conseil d'application

Ne laissez jamais une bougie allumée sans surveillance. Faites brûler les bougies hors de portée des enfants et des animaux. N'allumez jamais de bougies à proximité d'objets inflammables ! Laissez toujours 7 cm entre des bougies allumées. Évitez de mettre des bougies dans un courant d'air. Ne posez pas de bougies à proximité d'une source de chaleur. Enlevez les débris de la cire fondue pour éviter qu'ils ne s'enflamment. Ne déplacez pas une bougie allumée. Mouchez toujours la flamme, ne l'éteignez pas en soufflant. N'utilisez jamais de liquide pour éteindre. Ne laissez pas une bougie se consumer entièrement.

Sacred Blessing Ambience Candle

Ambience Candle - Frangipani flowers.

Benefits

Wonderful home fragrance.

Description

The Balinese people give rhythm to their lives by praying and making offerings from sunrise to sunset. The purification ritual and the blessing of the families at the sacred Pura Tirta Empul springs is one of the most spiritual ones. The Mama-bali candle accompanies this tradition with its light.

Natural wax candle. The components of this candle are carefully selected to obtain the best quality of burning and diffusion of the fragrance (approximately 50 hours).

How to use

Never let a lighted candle without observation. Burn the candles out of children and animals' reach. Never light the candle near inflammable objects. Always let 7 cm between lighted candles. Avoid putting the candles in a draught. Never put the candles near a heating source. Remove the pieces of melted wax to prevent them from inflaming. Always snuff out the candle, never blow it. Never use liquid to put it off. Never let a candle burn completely.

250 ml

**Prix de vente conseillé /
Advised sale price : 45€**



GAMME À LA FLEUR DE LOTUS BLANC

- Brume au lotus blanc **• 13**
Perfumed flower mist
- Parfum de fleurs de lotus blanc
pour diffuseur **• 14**
White lotus flowers perfume for pomander

Brume au lotus blanc / Perfumed flower mist



Brume au lotus blanc

Brume, Eau florale pour le Corps, les Cheveux ou comme Parfum d'ambiance.

Bienfaits

Brume hydratante naturelle, revitalisante, voile de fraîcheur, parfum d'ambiance.

Descriptif

Laissez vous vous emporter par Saraswati, déesse Hindou et divinité de la rivière. Notre eau florale ultra relaxante et sa fragrance aquatique s'adresse aux hommes comme aux femmes. Un apaisement divin. Eau florale bio sans alcool.

Conseil d'application

Vaporisez sur le corps et les cheveux selon vos envies. Peut s'utiliser en parfum d'ambiance ou pour parfumer le linge.

Perfumed flower mist

Perfumed flower mist, body, hair, ambiance, white Lotus flower.

Benefits

Moisturizing and fresh mist, natural, revitalizing, perfume.

Description

Let yourself be carried away by Saraswati, Hindu goddess. Our ultra relaxing floral water and aquatic fragrance is for both men and women. A divine appeasement. Organic non alcoholic floral water.

How to use

Spray on the body and hair according to your desires. Can be used as a room fragrance or to perfume laundry.

150 ml

Prix de vente conseillé / Advised sale price : 25€

Parfum de fleurs de lotus blanc pour diffuseur / White lotus flowers perfume for pomander



Parfum de fleurs de lotus blanc pour diffuseur

Parfum de fleurs de lotus blanc pour diffuseur.

Bienfaits

Senteur de fleurs de lotus blanc vous transportant à Bali.

Descriptif

Retrouvez tout le parfum de la fraîcheur des fleurs de lotus blanc dans notre concentré pour diffuseur.

Un véritable bonheur des sens à retrouver chez soi. Bali à votre domicile ou à votre bureau comme si vous y étiez !

Conseil d'application

À utiliser dans un diffuseur électrique, mélanger quelques gouttes dans un peu d'eau ou avec un bruloir.

White lotus flowers perfume for pomander

White lotus flowers perfume for pomander.

Benefits

Wonderful home fragrance.

Description

find at home all the scent of white lotus flowers in our perfume concentrate for pomander.

A true pleasure for the senses will be found at your personal home. bali as you were there !

How to use

for use in a pomander, or with candles.

15 ml

Prix de vente conseillé / Advised sale price : 25€



GAMME SPÉCIFIQUE

- Souffle Balinais *Balinese Breeze* • 16
- Huile coco caline *Calin coconut oil* • 17
- Crème Scultante *Sculpting Cream* • 18
- Douceur Paris Bali - Savon surgras *Sweet Paris Bali Soap* • 19
- Brume Eveil à Bali *Bali Awakening Mist* • 20

Souffle Balinais / Balinese Breeze



Souffle Balinais

Baume Réparateur pour visage et corps Jus d'aloé vera, Karité & Cardamome.

Bienfaits

Réparateur apaisant, intense - Magie de l'aloé Vera.

Descriptif

Ati Sukeni, notre cosmétologue Balinaise vante les bienfaits millénaires de l'aloé vera tous les jours et les habitants l'utilisent pour prévenir de grands dessèchements cutanés, coups de soleil, coupures ou rougeurs fréquents sur l'Île des Dieux. Les artisans façonniers de Mamabali ont ainsi pressé le jus d'aloé vera pour en faire une chantilly fouettée extrêmement réparatrice et très fraîche.

L'aloé vera est riche en aloïne, acides aminés et vitamines E et C. Cette plante est utilisée depuis des siècles contre les brûlures, les coupures, les dermatoses, les escarres, les gerçures.

L'Aloé Vera élimine les cellules mortes qui bouchent les pores de la peau. Il aide ensuite la croissance des nouvelles cellules grâce aux nombreux éléments nutritifs qu'il contient. Il agit contre les vergetures, les tâches de naissance ou de vieillesse, les rougeurs. La mousse peut être utilisée pour la peau des bébés également. Elle pénètre rapidement la peau sans laisser de film gras.

Conseil d'applications

Appliquez après la douche sur la peau encore un peu humide. Peut s'utiliser en soin après solaire.

Balinese Breeze

Repairing breeze for face and body - Aloe vera and Shea juice, cardamom scent.

Benefits

High Repairing aloe vera whipped magi-cal foam.

Description

Ati Sukeni, our Balinese cosmetologist, praises everyday the ancient benefits of aloe vera and the inhabitants use it to prevent high skin drying, sunburn, eut or red patches that are common on the island of Gods. The Mamabali hand-craf-ted manufacturers have then squeezed the aloe vera juice to make an extremely refreshing and cooling whipped cream. The magic power of aloe vera.

The aloe vera is rich in aloïne, amino acids and E and C vitamins. That plant has been used for centuries to heal burns, cuts, dermatosis, bed sore and chapping.

The aloe vera eliminates dead cells which block skin pores. It helps new cells to grow thanks to the many nutritional elements it contains. Then it acts against stretch marks, birthmarks or brown spots, red patches. The foam can also be used for babies' skin. It penetrates quickly in the skin without leaving oily marks.

How to use

After the shower, spread on the still wet skin. Can be used as aftersun care.

120 ml

Prix de vente conseillé /
Advised sale price : **55€**

Huile coco caline / Calin coconut oil



Huile coco caline

Huile hydratante pour le Corps, le Visage & les Cheveux.

Bienfaits

100% pure de jeunes noix de coco bio, intégrales, non fractionnées, non modifiées, extra-vierges, première pression à froid, crue.

Soin nourrissant, régénérateur et anti âge.

Descriptif

Notre laboratoire a sélectionné avec soin des jeunes noix de coco Bio. L'huile Coco Caline est très appréciée pour ses vertus nourrissantes et protectrices. Délicatement et naturellement parfumée, l'huile Coco Caline réduit considérablement la déshydratation de la peau, elle apaise, calme les rougeurs, soulage les peaux échauffées par le soleil. Elle apporte un côté satiné à la peau et la sublime en la parfumant subtilement de cette odeur caractéristique de coco. Action rapide des principes actifs gras du lait de coco : la peau se lisse et devient soyeuse sous les doigts. Très riche en acide laurique, possédant une forte affinité avec les protéines du cheveu, l'huile de coco redonne brillance et souplesse aux cheveux ternes et secs et les nourrit en profondeur.

Conseils d'utilisation

En massage, sur le visage et le corps, avec un effet immédiat de teint satiné et d'éclat sur la peau. En masque pour cheveux, on applique l'huile sur cheveux secs, en se concentrant sur les longueurs et les pointes afin de ne pas trop graisser le cuir chevelu, laisser poser 30 minutes ou toute une nuit en protégeant la chevelure d'une serviette. Rincer.

Calin coconut oil

Moisturizing oil for body, face and hair.

Benefits

100% pure young organic whole coconuts, unfractionated, not modified, extra virgin, raw.

Description

Our laboratory has carefully selected young organic coconuts. Coco Caline oil is highly appreciated for its nourishing and protective properties. Delicately and naturally scented, Coco Caline reduces skin dehydration, soothes, calms redness, relieves skin heated by the sun. It brings a satiny side to the skin and sublimates it by subtly sharing it with this coconut perfume. Your skin becomes smooth and silky. Very rich in lauric acid, with a strong affinity with hair proteins, coconut oil restores shine and flexibility to dull and dry hair. Nourishes it in depth.

How to use

On massage, on the face and body with an immediate effect on your skin. As a hair mask, the oil is applied to dry hair, focussing on the lengths and ends so as not to grease the scalp too much, leave on for 30 mn or overnight while protecting the hair with a towel. Rinse.

150 ml

Prix de vente conseillé / Advised sale price : 45€

Crème Scultante / Sculpting Cream



Crème Scultante

Crème sculptante Corps - Crème chantilly café et pamplemousse.

Bienfaits

Sculpteur peaux d'orange, soin anti cellulite.

Descriptif

Susy, notre amie surfeuse à Dreamland, plage emblématique de la péninsule de Bukit, ne jure que par la crème café pamplemousse pour raffermir son corps. Mélange de beurre et d'huile fouettés en chantilly, cette mousse améliore l'aspect des peaux d'orange, et permet à votre peau de retrouver tonicité, souplesse et fermeté.

Ce soin anti-cellulite, ventre, fessier et cuisses est un mélange de beurre et d'huile fouetté en chantilly. Il est très agréable à utiliser en massage au quoti-dien et beaucoup plus pratique et qu'un beurre, sa texture aérée permet de réparer et de masser les endroits choisis.

L'huile de Chanvre, qui est l'huile avec le taux de pénétration le plus élevé, sert de vecteur aux actifs que sont l'huile essentielle de Pamplemousse et la Caféine. Le massage reste cependant, pour ce type d'application, un facteur aussi déterminant que le produit utilisé.

Conseils d'utilisation

Appliquez tous les jours après la douche sur la peau encore humide, puis massez en mouvements circulaires, en palper/rouler et par des pincements secs. Le massage est aussi important que le produit.

Sculpting Cream

Sculpting cream - Body - Coffee and grapefruit whipped cream.

Benefits

Sculpting orange-peel skin.

Description

Susy, our surfer friend in Dreamland, the emblematic beach on Bukit peninsula, only swears by the coffee grapefruit cream to strengthen her body. A mix of butter and oil whipped into a Chantilly, this foam improves the aspect of orange-peel skins, and allows your skin to be more toned, soft and firm.

This care against cellulite, for stomach, behind and thighs, is a mix of butter and oil whipped into a Chantilly. It is very pleasant to use in daily massage and much more practical than a butter; its lightened texture allows to spread and massage the chosen location.

The Indian hemp oil, which is the oil with the highest soaking rate, is used as a carrier for the active principles that are the grapefruit essential oil and caffeine. However, the massage is, for this type of application, as determining as the product used.

How to use

After the shower and every day, spread on the still wet skin, then proceed to circular massage, rolling massage and sudden pinching. The massage is as important as the product.

120 ml

Prix de vente conseillé /
Advised sale price : 45€

Douceur Paris Bali - Savon surgras / Sweet Paris Bali Soap



Crème Scultante

Savon surgras - Visage et Corps - Huile d'olive et Ylang Ylang.

Bienfaits

Très hydratant pour peaux mixtes.

Descriptif

La saponification à froid est la meilleure fabrication de savon.

Pourquoi le savon Douceur Paris Bali est-il différent ? Le laboratoire saponifie lui-même tous les savons.

À base de beurre de karité, le savon Douceur Paris Bali conserve les ingrédients actifs reconnus comme anti-inflammatoires. Cette fabrication artisanale permet la création de 5% de glycérine naturelle, garante d'une hygiène non agressive.

La composition en ingrédients naturels est exempte d'allergènes.

Les huiles végétales citées ci-dessus sont ajoutées en fin de fabrication et vous assurent un savon surgras, véritable produit de soin.

Sculpting Cream

Surgras soap - Face and Body - Olive oil and Ylang-Ylang.

Benefits

Surgras soap for mixed skins.

Description

The cold saponification is the best hand-made manufacture.

Why is Mamabali soap different? The laboratory makes all the soaps itself.

Composed of Shea butter, the Mamabali soap keeps its active ingredients known as anti-inflammatory. This handmade manufacture allows the creation of 5% of natural glycerin, guaranteeing a non aggressive hygiene. The composition of natural ingredients is free of allergens.

The plant oils mentioned above are added at the end of the process and guarantee a surgras soap, a real product of care.

150 ml

Prix de vente conseillé / Advised sale price : **14,50€**

Brume Eveil à Bali / Bali Awakening Mist



Brume Eveil à Bali

Brume Hydratante Corps -Cheveux - Ambiance
- Fleurs de Patchouli et d'Iris.

Bienfaits

Brume hydratante naturelle, revitalisante, voile de fraîcheur, parfum d'ambiance.

Descriptif

L'inattendu de nos brumes se révèle en nous transportant une nuit d'été Balinaise, avec ses tonalités gourmandes et sensuelles. Eveil à Bali conjugue le patchouli et l'iris amenant à un brume féminine, lumineuse et romantique.

Conseil d'application

Vaporisez sur le corps et les cheveux selon vos envies. Peut s'utiliser en parfum d'ambiance ou pour parfumer le linge.

Bali dream mist

Patchouli and Iris flowers.

Benefits

Moisturizing and fresh mist, natural, revitalizing, ambience perfume.

Description

The unexpected of our mists is revealed by transporting us to a Balinese summer night, with its delicious and sensual tones. Eveil à Bali combines patchouli and iris, creating a feminine, luminous and romantic mist.

How to use

Spray on the body and hair according to your desires. Can be used as a room fragrance or to perfume laundry.

150 ml

Prix de vente conseillé / Advised sale price : 45€



GAMME AUX ÉPICES GINGEMBRE ET CITRON VERT

- Brume Fraicheur des rizières • 22
Fresh Mist of the Rice Fields
- Baume nourrissant aux épices de bali • 23
Balinese Spiced Nourishing Balm

Brume Fraicheur des rizières / Fresh Mist of the Rice Fields



Brume Fraicheur des rizières

Brume Hydratante Corps -Cheveux - Ambiance
- Citron, Gingembre, Menthe.

Bienfaits

Brume hydratante naturelle, revitalisante, voile
de fraicheur, parfum d'ambiance.

Descriptif

Présente au sein de la gamme des épices, la
brume Fraicheur des rizières est le complément
du Baume nourrissant. Véritable voile de frai-
cheur citronné et épicé, vous être transporté
au sein des rizières de Jatiluwih en plein cœur
de Bali.

Conseil d'application

Vaporisez sur le corps et les cheveux selon vos
envies. Peut s'utiliser en parfum d'ambiance ou
pour parfumer le linge.

Fresh Mist of the Rice Fields

Perfumed Flower Mist.

Benefits

Lime,Ginger and Minth.

Description

Within our range of Cosmetic spices, the Fresh
Rice Fiels Mist complements our Nourishing
Balm.A true veil of lime and spicy freshness,
you will be transported to the heart of the
Jatiluwih's rice fields in the heart of Bali.

How to use

Spray on the body and hair according to your
desires. Can be used as a room fragrance or
to perfume laundry.

150 ml

Prix de vente conseillé / Advised sale price : 45€

Baume nourrissant aux épices de Bali / Balinese Spiced Nourishing Balm



Baume nourrissant aux épices de Bali

Baume nourrissant pour le corps -Gingembre et écorces de citron vert.

Bienfaits

Protection intense - Baume ultra nourrissant - Crème coup de fouet.

Descriptif

Rata et Ming, les responsables de la Mamabali & School Cosmetics ont imaginé un baume réparateur à base de gingembre et d'écorces de citron vert. À Bali les épices sont toutes aussi importantes que les fleurs pour les rituels de beauté. Le baume nourrit en profondeur votre peau et lui donne un coup de fouet grâce à des parfums réveillant vos sens.

Crème onctueuse, riche et revitalisante pour le plus grand confort de votre peau. L'huile essentielle de gingembre est stimulante, tonifiante et permet une meilleure circulation du sang.

L'huile essentielle de citron vert est anti-inflammatoire.

L'huile essentielle de pamplemousse agit efficacement contre la cellulite et la rétention d'eau, a une action positive et réparatrice des peaux grasses. L'huile d'Abricot de texture très fine est l'alliée des massages pour une meilleure application.

Conseil d'applications

Appliquer chaque jour pour revitaliser votre peau en profondeur.

Balinese Spiced Nourishing Balm

Nourishing Balm for body and face -Ginger and green lemon peel extracts.

Benefits

Intense protection - Ultra moisturizing balm - Rich revitalizing cream.

Description

Rata and Ming, the supervisors of the Mambali School and Cosmetics, imagined a repairing balm composed of ginger and green lemon peel. In Bali the spices are as important as the flowers for beauty rituals. The balm nourishes your skin deeply and gives it a boost thanks to perfumes awakening your senses.

Rich revitalizing cream for your skin's comfort. The ginger essential oil is stimulating, invigorating and allows a better blood flow.

The green lemon essential oil is anti-inflammatory.

The grapefruit essential oil is efficient against cellulite and retention and has a positive and repairing action on oily skins. The very thin texture of apricot oil is perfect for the massage.

How to use

Apply everyday to revitalize your skin deeply

250 ml

Prix de vente conseillé / Advised sale price : 45€

MAMABALI

PARIS

GAMME DE COSMÉTIQUE
BIO & VÉGAN

FABRIQUÉ EN FRANCE

SPA - MASSAGES - RESTAURANT INDONÉSIEEN - PRODUITS DE BEAUTÉ - FORMATIONS

SPA MAMABALI 11^e - 8, Rue Guillaume Bertrand 75011 Paris (M°3 rue Saint-Maur) - Tél.: 01 43 14 71 50

SPA MAMABALI 17^e - 2, rue Brunel, 75017 Paris (M°1 Argentine) - Tél.: 01 58 57 75 75

Mail : spaparisamabali@gmail.com - Web : www.mamabali-spa.com

Création : www.colorfarma.com